

## Infos über Volksbegehren

**Obernkirchen.** Die Wählerinitiative „WIR für Schaumburg“ unterstützt das landesweite „Volksbegehren für gute Schulen“. Am kommenden Sonnabend, 15. Mai, will „WIR für Schaumburg“ von 10 bis 13 Uhr an der Ecke Lange Straße 1 / Marktplatz über das landesweite „Volksbegehren für gute Schulen“ informieren und Unterschriften sammeln. Bei diesem Volksbegehren geht es um Gymnasien und Gesamtschulen: Sie sollen zur Regelschulzeit von 13 Jahren zurückkehren. Die Gründung von Gesamtschulen müsse erleichtert werden, ist eine weitere Forderung. Künftig soll eine Gesamtschule auch mit vier, im Ausnahmefall auch mit drei Parallelklassen gegründet werden können. Die vollen Halbtagschulen sollen bestehen bleiben. „Wenn auch in Lindhorst und in Rinteln vierzügige IGS entstehen würden, dann müssten für die IGS in Obernkirchen keine Kinder aus Obernkirchen und Umgebung abgelehnt werden“, ist sich Bernd Kirsch, WIR-Vorsitzender in Obernkirchen und Ratsmitglied, sicher. r

## Sitzung und Pflanzaktion

**Obernkirchen.** Wie es Sitte und Tradition ist, findet anlässlich des Besuches der Freunde aus La Flèche eine gemeinsame Sitzung des Ausschusses für Partnerschaften und Kultur des Rates mit dem Comité de Jumelage La Flèche statt. Sie ist angesetzt für kommenden Sonnabend, 15. Mai, ab 10.30 Uhr, in den Bürgerstuben der Berghütte Krainhagen. Die Pflanzung des traditionellen Freundschaftsbaumes soll im Anschluss an die Sitzung um etwa 14.30 Uhr im La Flèche-Park stattfinden. r

## Bewegung im Alter

**Obernkirchen.** Zum Klönnachmittag lädt die Ortsgruppe des Sozialverbandes am Freitag, 21. Mai, ab 15 Uhr ins Restaurant am Sonnenbrink. Gertraud Rammelsberg, die Krankengymnastin ist und mehrere Seniorengymnastikgruppen leitet, wird über das Thema „Bewegung im Alter“ referieren und einige Übungen zeigen, wie man sich bis ins hohe Alter geistig und körperlich fit halten kann. r

## Petanque bei der SPD

**Gelldorf.** Am Sonntag, 6. Juni, findet auf der Schulwiese beim Feuerwehrhaus das alljährliche Petanque-Turnier des SPD-Ortsvereins statt. Beginn ist um 10 Uhr, das Ende gegen 14 Uhr. Mitmachen können auch Teams aus den Nachbarstädten und vor allem Kinder und Jugendliche, die eine Mannschaft bilden wollen. Anmeldungen und Auskünfte erteilt Kirsten Battaglia unter (0 57 24) 33 61 und [kbattaglia@freenet.de](mailto:kbattaglia@freenet.de). Anmeldeschluss ist der 25. Mai. r

## Gottesdienst für Kinder

**Obernkirchen.** Die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde lädt alle Kinder ab vier Jahren ein zum nächsten Kindergottesdienstmorgen, dem KiGoMo, am kommenden Sonnabend, 15. Mai. In der Bergstadt wurde jetzt Konfirmationen gefeiert, und so geht es dieses Mal unter dem Motto „Ja zu Gott“ um die Bedeutung dieser Feier. Es gibt Lieder, viel Bewegung, einen kleinen Imbiss und etwas zum Basteln. Die Eltern werden gebeten, die Anmeldungen zum Ausflug im Juni mitzubringen. Weitere Anmeldeformulare sind beim KiGoMo erhältlich. Der fröhliche Vormittag beginnt um 10 Uhr im Gemeindezentrum „Rote Schule“. r